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_______________________________________________________________ 
 

ATA DA 1ª REUNIÃO PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
REGIONAL DE CONTABILIDADE DO PARÁ, REALIZADA EM 29 DE 

JANEIRO DE 2021. 
 

Às quatorze (14:00) horas do dia vinte e nove de janeiro do ano de dois mil e vinte um 1 
(2021), teve início a (primeira) 1ª sessão extraordinária do Conselho Regional de 2 
Contabilidade do Pará, realizada por videoconferência, através do aplicativo 3 
ZOOM.CONSELHEIROS EFETIVOS: Fabrício do Nascimento Moreira, Presidente; Luiz 4 
Thomaz Conceição Neto, Vice-Presidente de Finanças e Controle Interno; Elléri Bogo, 5 
Vice-Presidente de Integração Estadual; Raimunda Maria da Luz Silva, Vice-Presidente 6 
de Desenvolvimento Profissional; Carlos Augusto Frota Sodré, Maria Vieira dos Santos, 7 
José Ribamar França Nunes Filho, Rafael Laredo, Nelson Gustavo Rufino Rocha e Rodrigo 8 
Silva Cavalcante. CONSELHEIROS SUPLENTES: Valéria Nancy Silva Ribeiro. 9 
COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Ian Blois Pinheiro Vice-Presidente do Administrativo; 10 
Ailton Ramos Correa Júnior, Vice-Presidente de Registro e Maria da Conceição Pereira 11 
de Lima, Vice-Presidente de Ética e Fiscalização. OUTRAS PRESENÇAS: Danúbia Silva de 12 
Sousa, Coordenadora do Controle Interno e Eva Maria Nascimento de Almeida, 13 
Contadora do Setor de Contabilidade. ASSESSORANDO OS TRABALHOS: Eliana de 14 
Fátima Santos Bueres, Assessora da Presidência. Aberta a Sessão, o Sr. Presidente 15 
agradeceu a participação de todos, registrou as presenças e as ausências. A seguir, deu 16 
conhecimento  deu conhecimento ao Plenários das medidas tomadas que foram 17 
tomadas conforme foi discutido na última reunião do Conselho Diretor, que este CRC se 18 
guiaria pela bandeiras de alertas a situação do Covides-19, que estava na faixa amarela 19 
e ontem passou para faixa laranja, com isso este CRC reduziu o horário para seis(6) horas 20 
de trabalho para evitar que os funcionários que usam os transportes coletivos ao se 21 
deslocarem para o trabalho tenham que enfrentar as aglomerações, bem como vamos 22 
ter mais rigor no horário de atendimento presencial, todas mudanças já foram 23 
nominadas na Portaria CRCPA.023/2021. O Senhor Presidente esclareceu que a 24 
finalidade desta sessão era para tratar da seguinte pauta: 1- BALANCETE DO MÊS DE 25 
DEZEMBRO/2020. 2- PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2020. 3- PROCESSO Nº 26 
27/2020-CONTAB-REMANEJAMENTO DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA DE DEZEMBRO/2020. 4- 27 
PROCESSOS nºs 000023/2020-SEC e 000001/2020-DP PEDIDOS DE LICENÇAS NÃO 28 
REMUNERADAS DE FUNCIONÁRIAS. Em seguida deus início aos assuntos da pauta. O 29 
Senhor presidente solicitou a manifestação do Vice-Presidente de Finanças e Controle 30 
Interno Luiz Thomaz quanto ao Balancete de dezembro/2020; Prestação de 31 
Contas/2020 e sobre o Remanejamento de Dotação Orçamentária de dezembro/2020, 32 
o qual passou a palavra para Contadora Danúbia Sousa, Coordenadora do Controle 33 
Interno para expor sobre os procedimentos  para o fechamento do exercício e sobre o 34 
remanejamento realizado no mês de dezembro/2020, bem como o resultado do 35 
exercício, o qual enfatizou que de forma geral foi bom, pois o CRC fechou o ano de 2020 36 
com superávits patrimonial, orçamentário e financeiro. A Coordenadora salientou que 37 
apesar das dificuldades relativas ao cenário de pandemia pela Covides-19, o Regional 38 
conseguiu mitigar as ocorrências sobre a gestão dos recursos financeiros e 39 
orçamentário, a fim de manter o equilíbrio entre as receitas e as despesas. Deu 40 
conhecimento sobre as tratativas e o conteúdo que farão parte do relato integrado da 41 
entidade. Por fim, evidenciou os indicadores de gestão, os quais infelizmente 42 
encerraram com alguns índices com as metas não alcançadas, sendo na maioria em 43 
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virtude da pandemia. Com a palavra o Senhor Presidente Fabricio Moreira solicitou ao 44 
Vice-Presidente Luiz Thomaz que na próxima reunião a Câmara faça a apresentação da 45 
situação dos Indicadores e o desempenho quanto aos aspectos positivos e negativos 46 
ocorridos em 2020 com projeção de níveis de arrecadação para o exercício de 2021. Em 47 
seguida, colocou em apreciação o Balancete de dezembro/2020, Prestação de 48 
Contas/2020 e o Remanejamento de Dotação Orçamentária de dezembro/2020, como 49 
não houve manifestação, colocou em votação, os quais obtiveram a aprovação por 50 
unanimidade. Logo em seguida, o Senhor Presidente solicitou a manifestação do 51 
Conselheiro Rafael Laredo, relator do PROCESSO nº 000023/SEC- SOLICITAÇÃO DE 52 
LICENÇA SEM REMUNERAÇÃO DA FUNCIONÁRIA CAMILA SALGADO. Com a palavra o 53 
Conselheiro Rafael Laredo procedeu a leitura do seu parecer o qual opinou favorável a 54 
concessão da licença à referida funcionária. O Senhor presidente deu conhecimento 55 
sobre a manifestação da Câmara de Controle Interno, onde não houve óbice quanto ao 56 
deferimento considerando que o processo cumpriu todos os quesitos da Resolução 57 
CRCPA.483/2020 que trata sobre a matéria. Após, discutirem todos trâmites, o Senhor 58 
Presidente colocou em votação o parecer do Conselheiro Rafael Laredo com efeito 59 
retroativo ao dia de retorna das férias da funcionária, o qual foi aprovado por 60 
unanimidade. A Seguir, o Senhor Presidente solicitou a manifestação do Conselheiro 61 
Rafael Laredo relator do PROCESSO nº 00001/DP- SOLICITAÇÃO DE LICENÇA SEM 62 
REMUNERAÇÃO DA FUNCIONÁRIA ANGELA LOBATO. Com a palavra o Conselheiro 63 
Rafael Laredo procedeu a leitura do seu parecer o qual opinou favorável a concessão da 64 
licença à referida funcionária. O Senhor presidente deu conhecimento sobre a 65 
manifestação da Câmara de Controle Interno, onde não houve óbice quanto ao 66 
deferimento considerando que o processo cumpriu todos os quesitos da Resolução 67 
CRCPA.483/2020 que trata sobre a matéria. Após, discutirem todos trâmites, o Senhor 68 
Presidente colocou em votação o parecer do Conselheiro Rafael Laredo, o qual foi 69 
aprovado por unanimidade. O Conselheiros Carlos Augusto Frota Sodré manifestou os 70 
seus agradecimentos especiais à funcionária Camila que no decorrer dos anos de 71 
convívio se demonstrou muito solicita no exercício de suas funções. O Conselheiro 72 
Rafael Laredo Mendonça desejou votos de sucesso às funcionárias que tiraram licença.   73 

INTERESSE GERAL. Franqueada a palavra manifestaram-se os Conselheiros: Rafael 74 
Laredo para indicar os nomes da nova Diretoria do TCE empossada nesta data para 75 
receber a Moção de Aplausos. Iranildo Ferreira Pereira também se manifestou 76 
solicitando a mesma outorga para a nova Diretoria do TCM empossada no dia 77 
15/01/2021. O Presidente Fabricio Moreira parabenizou os Conselheiros ressaltando 78 
que os referidos órgãos possuem parceria com este Conselho com uma profícua 79 
estratégia que dá bons resultados nas atividades e ações em prol da Categoria. 80 
ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às 15:45(quinze horas e quarenta e minutos, esgotados 81 
os assuntos da Pauta, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e 82 
encerrou os trabalhos desta sessão e eu, Eliana de Fátima Santos Bueres, Assessora da 83 
Presidência________________, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será 84 
assinada por todos que assim desejarem.  85 
 
 
FABRÍCIO DO NASCIMENTO MOREIRA 
Presidente 
 
LUIZ THOMAZ CONCEIÇÃO NETO 
Vice-Presidente de Controle Interno 
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ELLÉRI BOGO 
Vice-Presidente de Integração Estadual 
 
RAIMUNDA MARIA DA LUZ SILVA 
Vice-Presidente de Desenv. Profissional 
 
CARLOS AUGUSTO FROTA SODRÉ 
Conselheiro Efetivo 
 
JOSÉ RIBAMAR FRANÇA NUNES FILHO 
Conselheiro Efetivo 
 
RAFAEL LAREDO MENDONÇA 
Conselheiro Efetivo 
 
NELSON GUSTAVO RUFINO ROCHA 
Conselheiro Efetivo 
 
IRANILDO FERREIRA PEREIRA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
MARIA VIEIRA DOS SANTOS 
Conselheira Efetiva 
 
 
RODRIGO SILVA CAVALCANTE 
Conselheiro Efetivo 
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